

12.47

**Bundesrat Andreas Arthur Spanring** (FPÖ, Niederösterreich): Frau Präsidentin! Herrschaften auf der Regierungsbank! Kollegen im Bundesrat! Sehr geehrte Damen und Herren auf der Galerie, es ist schön, dass nach so langer Zeit wieder einmal jemand hier ist! Sehr geehrte Damen und Herren vor den Bildschirmen! Diese Diskussion hier mitzuverfolgen bereitet einem wirklich ein bisschen Magenschmerzen: So viel Unehrllichkeit, so viel Heuchelei, so viel Meinung und so wenig Wissen – das ist die passende Zusammenfassung für diese schwarz-grünen Aussagen. *(Beifall bei der FPÖ. – Bundesrat Steiner: Bravo! – Zwischenruf bei den Grünen.)*

Wenn jetzt einer - -